

# Quitar el trabajo a las personas, un pecado gravísimo: Papa

Ciudad del Vaticano

El Papa Francisco aseguró hoy que se comete un pecado gravísimo cuando se «quita el trabajo» a las personas para realizar «maniobras económicas o negocios poco claros».

El trabajo nos da dignidad. Los responsables, los dirigentes tienen la obligación de que cada hombre y mujer pueda trabajar, pueda ir con la cabeza alta y pueda mirar a los ojos a los demás con dignidad»,

afirmó Francisco en un discurso improvisado al final de la audiencia de hoy en la Plaza de San Pedro.

El pontífice habló así tras mostrar su solidaridad con un centenar de trabajadores de la sociedad de televisión de pago Sky Italia, presentes en el acto. Estos han convocado movilizaciones y huelgas ante la decisión de la sociedad de realizar unos 200 despidos y obligar a la movilidad a unos 300 trabajadores de Roma a la sede de Millán.

Si por maniobras económicas o para hacer negocios no

claros se cierra una fábrica o una sociedad empresarial y se quita el trabajo a los hombres, esta persona comete un pecado gravísimo», declaró el Papa. En los saludos finales tras la audiencia, el Francisco ha mostrado en varias ocasiones su solidaridad a trabajadores que atravesaban dificultades laborales.

Sus posiciones, que algunos tildan de marxistas y radicales, respetan la doctrina social de la Iglesia, formulada ya a finales del siglo XIX bajo el papa León XIII, recalcan sus defensores.



CIUDAD DEL VATICANO.-Francisco afirma que lo empresarios y autoridades públicas tienen la obligación de que cada hombre y mujer pueda trabajar.

Jueves 16 de marzo del 2017

«El Temo» afirma: «No voy por la gubernatura de Morelos»

Inf. Pág 2-B

El Heraldo

## Nacional

Filtran declaración de impuestos de Trump

Inf. Pág 4-B



## México urge a países del TPP a definir una estrategia tras salida de EU

Viña del Mar

México urgió hoy a los países firmantes del Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP) a definir «rápidamente» una nueva estrategia de integración tras la salida de Estados Unidos del acuerdo.

México, que tiene que estar al frente de la ola en integración global, no puede esperar demasiado para esas definiciones. Tenemos que capitalizar el capital de negociación invertido en el TPP de una manera inteligente», dijo hoy el ministro de Economía de México, Ildefonso Guajardo, en el marco de la reunión de alto nivel que se celebra en la ciudad chilena de Viña del Mar.

El objetivo de la cita «Diálogo de Alto Nivel en Iniciativas de Integración en el Asia Pacífico. Desafíos y Oportunidades» es analizar el nuevo escenario y las alternativas tras la salida de Estados Unidos del TPP.

La reunión fue convocada por Chile, presidente de turno de la Alianza del Pacífico, y cuenta con la participación de autoridades y representantes de los doce países que suscribieron inicialmente el TPP, además de Colombia, China y Corea del Sur.

El ministro mexicano aseguró que la nueva coyuntura empuja al país norteamericano a explorar dos posibles

hojas de ruta.

La primera, «abriría la puerta a una integración activa con los países firmantes del TPP», que «serían invitados como Estados asociados a la Alianza del Pacífico en el capítulo de comercio e inversión», informó Guajardo.

La otra posibilidad sería que México «adelantara bilaterales con los países de Asia pertenecientes al TPP», añadió.

Las circunstancias actuales son muy distintas a las de hace tres años (...), nosotros no podemos mantenernos congelados frente a un mundo que se mueve», enfatizó el ministro mexicano.

Requerimos diversificación rápidamente», insistió Guajardo, para quien México no puede paralizarse mientras los países firmantes del TPP deciden cuáles son las nuevas estrategias de integración.

México no se puede quedar congelado en ese proceso. Tenemos que seguir adelantando nuestra integración con los países del Asia», concluyó.

El encuentro de alto nivel se celebra hoy y mañana con la asistencia de ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio de Australia, Brunei, Colombia, Canadá, China, Corea, Estados Unidos, Japón, Malasia, México, Perú, Nueva Zelanda, Singapur y Vietnam, además del anfitrión Chile.



VIÑA DEL MAR.- Las circunstancias actuales son muy distintas a las de hace tres años, no podemos mantenernos congelados frente a un mundo que se mueve, dijo el titular de Economía, Ildefonso Guajardo.

## Meade: a fin de año, sorpresa económica; se puede ser optimista, dijo

Ciudad de México

Habrán sorpresas favorables para México en materia económica a finales de este año, dijo el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade.

Es importante mencionar que durante su participación en la Asamblea General de Socios de la American Chamber Mexico (AmCham), el funcionario mexicano aseguró que «hay razones para, dentro de la incertidumbre, encontrar optimismo, y no sólo por nuestros fundamentos, no sólo por una economía más diversificada y más robusta».

Meade expuso que las expectativas de la renegociación del Tratado de Libre Comercio

de América del Norte (TLCAN) son positivas y que la política monetaria en Estados Unidos comienza a normalizarse.

Destacó la existencia de señales de mayor crecimiento en el mundo y el aumento de la captación de inversiones por las reformas estructurales.

Cabe hacer mención que en materia tributaria, el secretario de Hacienda aseguró que para reducir el gasto federal los gobiernos locales deben recaudar sus propios recursos, cobrando impuestos como el predial.

«Lo mejor sería que los municipios financiaran sus ingresos con los recursos del pago del predial y que los estados también busquen sus propias fuentes de generación de recursos», agregó Meade.

## Fuerzas Armadas, institución de instituciones: Peña Nieto

Se entregan con patriotismo y lealtad, dice

Ciudad de México

El presidente Enrique Peña Nieto ensalzó la labor de las Fuerzas Armadas del país y afirmó que sus integrantes dan lo mejor de sí cada día, «entregándose con cuerpo y alma... con lealtad, con compromiso, con honor y con patriotismo a servir a México».

Al encabezar la ceremonia por el 100 Aniversario de la Escuela Médico Militar, el Presidente de la República afirmó que México, invariablemente, guarda para con los integrantes de sus Fuerzas Armadas gratitud y reconocimiento para «esta la institución de instituciones».

En el Centro Militar de Ciencias de la Salud, ubicado en Lomas de Sotelo, dijo que como Presidente de la Repu-

blica y Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, día a día se acrecienta en su fuero interno su reconocimiento a la labor incansable que realizan soldados y marinos para defender a México.

«Para servir a México y entregarse a las mejores causas de México, poniendo adelante lo mejor que tienen, incluso a costa de su propia vida», dijo ante la cúpula castrense del país e integrantes del gabinete de Seguridad Nacional encabezados por los secretarios de Gobernación, Defensa Nacional y Marina. Durante esta breve ceremonia, el presidente Peña Nieto declaró formalmente inaugurado el inicio de los festejos conmemorativos del Centenario de la Escuela Médico Militar con el objetivo, dijo, de enaltecer el legado de excelencia y

humanismo que caracterizan a esta noble institución.

«Que sea un año de reconocimiento a quienes se han

formado y se continúan preparando para velar por la salud de los militares y de los mexicanos».



CIUDAD DE MEXICO.-Al encabezar la ceremonia por el 100 Aniversario de la Escuela Médico Militar, el Presidente afirmó que México les guarda gratitud y reconocimiento por su entrega, honor y patriotismo

## Hackean cuentas de Twitter, acusan de nazis a Holanda y Alemania

Amsterdam

Cientos de cuentas de Twitter, sitios de medios de comunicación y celebridades, incluyendo a la estrella del pop Justin Bieber, fueron hackeadas este miércoles con mensajes en turco contra Holanda y a favor del presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan.



AMSTERDAM.-Un tuit muestra una esvástica, símbolo de la Alemania nazi de Adolf Hitler, mientras la traducción de dos hashtags significan Alemania nazi y Holanda nazi.

Un tuit muestra la esvástica, símbolo de la Alemania nazi de Adolf Hitler, mientras la traducción de dos hashtags significan Alemania nazi y Holanda nazi.

Los tuits mostraron que un gran número de cuentas de Twitter fueron hackeadas con el mismo mensaje en turco.

Las cuentas intervenidas por piratas informáticos incluye-

ron la revista Forbes, la Organización Meteorológica Mundial, bitcoin cartera Blockchain, el club de fútbol alemán Borussia Dortmund, la cuenta en japonés de Justin Bieber, y el Departamento de Salud de Reino Unido.

El tuit enlaza con un video de Erdogan. También se menciona la fecha de 16 de abril, que es cuando Turquía realizará un referéndum sobre dar más poder al presidente.

Twitter confirmó este miércoles el ataque de los piratas informáticos contra varias cuentas de alto perfil con el mensaje de condena de «Alemania nazi» y «Holanda nazi».

Somos conscientes de un problema que afecta a un gran número de cuentas esta mañana», señaló un portavoz de Twitter, añadiendo que el origen del ataque había sido rastreado sólo en parte.

Esta embestida cibernética se produce luego que la semana pasada Erdogan calificó al gobierno holandés de ser «restos de nazis y fascistas».

## Abogado: Con pruebas 'fabricadas' mantienen a Flavino en prisión

Ciudad de México

Sobre Flavino Ríos, exgobernador interino de Veracruz, existen pruebas 'fabricadas' que lo mantienen en prisión, afirmó el abogado Jorge Reyes Peralta.

Se quedó al descubierto que la acusación que se le hace a Flavino Ríos Alvarado con pruebas fabricadas es una acusación sin ningún sustento», dijo en entrevista con Cirio Gómez Leyva. Al profundizar en su afirmación, mencionó que «la fabricación obedece a que la teoría del caso que plantea la Fiscalía General del Estado de Veracruz es de que una persona que no tiene ningún cargo específico, así lo declaró en la carpeta de investigación, es la que recibió un día después de que Flavino toma posesión como gobernador del estado».

Para Reyes Peralta, «resulta ilógico que se haya presentado al aeropuerto y haya pedido una persona que no tiene un cargo específico que le dijera al director de servicios aéreos que le dieran facilidades a Javier Duarte» para poder huir. Indicó que con base en esa información, una persona elaboró una tarjeta informativa, en la que posteriormente le aseguró al director de servicios aéreos que fue el gobernador interino, Flavino Ríos, quien le dio la instrucción.

El abogado defensor de Ríos Alvarado, precisó que no se ha podido documentar que exista una orden de aprehensión en contra de Duarte en el momento en que abordó la aeronave. «Con eso se le cae la teoría del caso que presenta para imputar a Flavino Ríos Alvarado», puntualizó.

## Hasta 40 grados a la sombra alcanza la temperatura en Sonora

Hermosillo

La temperatura máxima que se presentó en Sonora durante las últimas horas fue de 40.0 grados centígrados a la sombra y se pronostica que el tiempo continuará muy caluroso, principalmente en el centro y sur de la entidad.

El Organismo Cuenca Noroeste de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) señaló que el registro más alto tuvo lugar en la ciudad de Hermosillo, capital del esta-

do de Sonora y que se pronostica para este día un registro similar.

Señaló a través de su reporte meteorológico que la víspera se alcanzó en Sonora la primera temperatura máxima de 40.0 grados a la sombra del presente año y recordó que el récord histórico para un 14 de marzo se alcanzó en el año 2013.

Mencionó que otras temperaturas máximas alcanzadas en las últimas horas fueron de 36.0 grados a la sombra en Ciudad Obregón, 31.0 en

Yécora, 27.0 en Aribabi y 25.9 en Guaymas.

Cabe hacer mención que las temperaturas mínimas más bajas que se reportaron este miércoles en la entidad fueron de 2.5 grados en Bacoachi, 3.0 en Yécora, 3.5 en Cananea y Santa Cruz, 4.5 en Bacerac, así como 6.5 en Baviácora.

Para hoy, se espera cielo medio nublado alto disperso, con vientos del oeste y noroeste de 15 a 30 kilómetros por hora, sin probabilidad de lluvias.